

暮らしの瓦版

今年を振り返る

経験したことが無い事が沢山だった、2020年

いよいよ2020年も少しになりましたが、皆さんは2020年はどんな年でしたでしょうか？新型コロナウイルスの流行に伴い、日本でも感染拡大防止の為にイベント・スポーツの自粛や学校の臨時休校、経済活動の縮小などの措置が実施された他、都市部などで更なる感染拡大の兆候が出てきたことから、日本政府により緊急事態宣言が発令されました。

また世界規模での感染拡大により、本年夏の開催が予定されていた2020年東京オリンピックとパラリンピックの1年程度の延期も決定されました。

2020年日本の出来事を月ごとにまとめてみました。

【1月】

- 箱根駅伝、青学大V奪還
- コンビニ店舗、初の減少
- IR汚職事件、秋元議員を再逮捕
- 不法出国容疑でゴーン被告に逮捕状

【2月】

- 全豪車いすテニス男女日本勢優勝
- 森友学園前理事長籠池被告懲役5年
- 三冠王、野村克也さん死去
- 新型コロナで政府が全国小中高の休校要請

【3月】

- 井山裕太棋聖が棋聖戦8連覇
- 高校野球が春夏中止。プロスポーツ界でも延期や中止相次ぐ。イベントなども中止多数
- 志村けんさんが新型コロナで死去
- 山手線49年ぶり新駅「高輪ゲートウェイ駅」開業
- 東京五輪・パラリンピックが延期

【4月】

- 新型コロナ拡大、緊急事態宣言発令！7日7都府県に発令、16日には全国に拡大。
- 女優岡江久美子さん新型コロナで死去
- 映画監督の大林宣彦さん死去

【5月】

- 賭けマージャン東京高検検事長が辞職
- 夏の全国高等学校野球選手権大会中止
- 新型コロナの治療薬としてレムデシビルが承認
- 日本国内での狂犬病患者は2006年以来14年ぶり

【6月】

- 日本を含む世界各地で日食が観測
- 巨人が通算6000勝
- スパコン計算速度で「富岳」が世界一
- 「あおり運転罪」の改正道路交通法が国会で成立

1月～6月は今までに経験したことのない、緊急事態宣言や、会社、学校など休業休校になり、街はシャッターが閉まり、見たことのない光景がありました。マスクやトイレトーパーなどの不足、朝からホームセンターには行列が来ていました。

【7月】

- レジ袋有料化スタート
- 藤井聡太七段が最年少タイトル
- リニア中央新幹線27年開業を延期へ
- 梅雨前線が停滞した影響で九州豪雨、死者77人

【8月】

- 安倍首相、持病悪化を理由に辞任表明
- としまえん閉園
- GDP年率換算27.8%減、戦後最大の下落
- 大相撲7月場所、照ノ富士が復活優勝

2020年 年末特別号



【9月】

- ドコモ口座不正で被害相次ぐ
- 菅首相誕生、新内閣が発足
- テニス・大坂なおみが全米オープン優勝
- ジャパンライフ元会長ら詐欺容疑で逮捕

【10月】

- 東証システム障害で売買終日停止
- 菅首相、学術会議候補6人任命拒否
- スマホ5G時代本格化
- アニメ映画「鬼滅の刃」興行収入100億円突破

【11月】

- 立皇嗣の礼
- 大阪都構想、住民投票反対多数
- ノーベル物理学賞の小柴昌俊さん死去
- ソフトバンク4年連続日本一

【12月】

- アイドルグループ・嵐が無期限で活動を休止する予定

2020年11月27日、「年末年始の帰省」をテーマにした調査結果を公表した。新型コロナの影響で、年末年始に「帰省する」と回答した人は14.2%「帰省しない」と回答した人は63.0%と、6割を超える人が帰省をやめると考えている。今まで当たり前のように集まり忘年会や新年会、親戚一同での年末年始の過ごし方が変わってしまう2020年の年末なのかもしれません。健康で良い年末年始をお過ごし下さい。

北本建設からのお知らせ

各種住宅リフォーム工事もおまかせ下さい、ご連絡お待ちしております。



屋根を点検していますか？壁だけで屋根がないと…風はしのげますが、雨・雪にさらされそこにはいれません。逆に壁がなくても屋根さえあれば雨などがしのげます。外装の中でも屋根が一番建物で必要な部分、大切な所が屋根なのです。家の健康を維持するのは住人の役割です。

実績ある技術と50年の信頼の北本建設にお任せ下さい！

12月一粒万倍日10日11日22日23日

〒364-0003 北本市古市場三丁目131番地
北本建設株式会社 ☎ 048-591-1234

※耳寄り情報を求めています。
喜んでお伺いいたします。

担当者 太田まで